

# *Cuba condena agresión estadounidense a instalaciones nucleares de Irán*

---



La Habana, 21 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel condenó el reciente bombardeo de Estados Unidos a instalaciones nucleares de Irán.

"Condenamos enérgicamente bombardeos de EEUU contra instalaciones nucleares de Irán que constituyen peligrosa escalada de conflicto en Oriente Medio", escribió el jefe cubano de Estado en su cuenta de la red social X.

"Agresión viola gravemente Carta ONU y Derecho Internacional y arrastra a la humanidad a una crisis de irreversibles consecuencias.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385592-cuba-condena-agresion-estadounidense-a-instalaciones-nucleares-de-iran>



**Radio Habana Cuba**